

Homilía de Quinto Domingo de Cuaresma

Año litúrgico 2009 - 2010 - (Ciclo C)

“Anda, y en adelante no peques más.”

Introducción

Algo nuevo Vida nueva

El mensaje central de la Palabra de Dios, en este domingo 5º de Cuaresma, queda expresado claramente por el texto de Isaías (1ª lectura) "Mirad que realizo algo nuevo", por la confesión de San Pablo (2ª lectura) "yo sigo corriendo... hacia la meta, para ganar el premio" y por la sentencia absolutoria de Jesús dirigida a la mujer adúltera: "Mujer, ¿ninguno te ha condenado?... Tampoco yo te condeno. Anda, y en adelante no peques más".

En este final de la Cuaresma, a punto ya de entrar con Jesús en Jerusalén y revivir con Él su misterio pascual, la liturgia orienta nuestra mirada hacia horizontes nuevos, radiantes de luz y colorido: la misericordia, el perdón, la Alianza Nueva de Dios con los hombres, la esperanza de una vida nueva, de un proyecto nuevo... son las pinceladas que se mezclan en el fondo de este cuadro multicolor. Las penitencias cuaresmales y el largo camino hacia una conversión sincera se culminan con la alegre promesa de que está a punto de llegar el momento del cumplimiento.



Fr. Roberto Ortúñoz O.P.
Torrent-Vedat (Valencia)